

**Toi tu sais maintenant, tu as vu ce qu'ont vu les apôtres : eux ont vu Mon Être transformé par la Lumière et toi tu as vu la Lumière de l'Incréé, l'indéfinissable pour tes yeux de petit homme et qui, qui pourra te comprendre ? Par l'esprit, l'homme peut saisir l'infinie Grandeur de Dieu, mais il ne peut rien par son mental.**

*Je rends grâce à la Très Sainte Trinité pour la vision que j'ai reçue au mois de mars dernier<sup>1</sup>.*

[LE SEIGNEUR] Le cercle est la représentation de l'infini. Les trois cercles, parfaitement intriqués les uns dans les autres, signifient l'union indissociable et parfaite.

La Lumière qui irradie de chacun de ces cercles, en une alternance de luminosité variable, définit la pulsation parfaite de notre immutabilité, de notre concordance.

Ces trois cercles se répètent pour signifier Notre Présence dans l'infini des temps et des lieux.

La forme ovale qui entoure ces cercles forme le halo de l'Être Divin uni en trois personnes. L'homme est à l'image de ce halo. L'homme est créé à Notre image et à Notre ressemblance.

Tu as vu la perfection et la perfection ne peut se décrire ni se définir. Elle ne peut se comprendre dans les réalités des schémas de la terre qui sont bien pauvres en comparaison du Ciel. La perfection est Lumière et la Lumière envahit tout l'espace et le rayonnement de la Lumière englobe et annule toute vision de votre matière terrestre. Le rayonnement lumineux efface les scories de la matière.

LA LUMIÈRE EST. Elle est indéfinissable pour vos yeux, pour votre pensée, elle ne peut être que reçue et donnée. Elle terrasse l'homme parce qu'il voit Dieu et qu'il ne peut comprendre. Il ne comprend pas en effet que JE SUIS est la Lumière du monde et que «la Lumière luit dans les ténèbres», comme dit saint Jean et que «les ténèbres ne l'ont pas reconnue». Mais «celui à qui il a été donné de voir doit porter témoignage car son témoignage est véridique»<sup>2</sup>.

Mais la pensée de l'homme, étroite, ne peut concevoir cet Infini réel, qui est au-delà de ses capacités cognitives.

Toi tu sais maintenant, tu as vu ce qu'ont vu les apôtres : eux ont vu Mon Être transformé par la Lumière et toi tu as vu la Lumière de l'Incréé, l'indéfinissable pour tes yeux de petit homme, et qui, qui pourra te comprendre ? Il faudra que l'homme s'abaisse à l'écoute simple, mais qu'il reçoive aussi dans son cœur afin d'être illuminé par Ma Présence. Nul n'a jamais vu Dieu<sup>3</sup>, hormis celui qui est descendu des Cieux et celui à qui Il a bien voulu se révéler.

Les apôtres se sont tus après Ma Transfiguration. Ils furent jetés à terre et ne pouvaient plus se relever, mais la révélation relève l'homme à une autre dimension, parfaitement inconnue et cependant parfaitement

---

1) Cf. dimanche 8 mars 2020 où je décris une vision que j'ai reçue pendant la nuit.

2) Cf. [Jn 1, 5 et 1, 35]

3) Cf. [Jn 1, 18]

réelle. En ton cœur, tu dois apprendre à maîtriser cette Lumière qu'il t'a été donné de voir. Bien sûr, comprends bien, tu ne peux maîtriser dans ton langage l'Unique qui ne t'appartient pas mais à qui tout homme appartient, mais apprends alors à vivre avec l'indicible et apprends à te laisser transformer dans la simplicité de l'amour. Plus tu te laisseras guider et plus tu entreras dans la simplicité et l'humilité et plus tu saisiras alors l'infinie bonté de l'Amour qui relève Ses enfants et les élève en Sa Lumière.

La Source de l'Eau vive est en le cœur de l'homme. Par l'esprit, l'homme peut saisir l'infinie Grandeur de Dieu, mais il ne peut rien par son mental.

Ouvrir les vannes de son cœur, c'est ouvrir son esprit à tout recevoir, c'est-à-dire pour l'homme l'inconcevable, l'inimaginable, l'incroyable réalité : DIEU EST LUMIÈRE ET LA LUMIÈRE RESPLENDIT DANS LES TÉNÈBRES, MAIS LES HOMMES ONT TELLEMENT PRÉFÉRÉ LES TÉNÈBRES QUE LEURS YEUX ONT ÉTÉ AVEUGLÉS.

Aujourd'hui, comme pour les apôtres choisis, la cécité humaine disparaît et s'efface lorsque Dieu veut que l'homme voie. Alors la pupille recouvre la vue et elle est éclairée aussi de l'intérieur. Si ton cœur est obscurci, tu ne Me verras pas mais si tu crois du fond de ton cœur, alors la Lumière te parviendra là où tu ne t'y attendras pas, car il faut que l'homme exulte et que soit manifestée Ma Toute-Puissance<sup>4</sup>.

Le péché voile le regard, le péché obscurcit la vue. Celui qui ne Me voit que dans la représentation de son miroir ne peut voir Ma propre réalité.

Je t'ai surprise dans ton sommeil. Pourquoi ? Parce qu'ainsi tu étais comme l'enfant nouveau-né qui ne peut être qu'ouverture, émerveillement et réception. Tu ne pouvais avoir aucune barrière et ainsi tu ne pouvais que recevoir ce que ton intelligence aurait rejeté et considéré impossible.

Ô, comme les barrières de l'homme sont immenses ! Il se définit dans un défini afin de n'être pas surpris. Il se coupe ainsi de Ma propre réalité. Il se sécurise dans son aveuglement. Il a construit barricades et avant-murs, il est devenu forteresse. C'est ainsi depuis le péché originel, lorsque l'homme a perdu la vision béatifique.

N'oublie jamais : Dieu s'est fait homme en naissant petit enfant. Sur la Croix, Il a crucifié l'Homme pour faire éclater Sa Divinité aux hommes. Qu'ont vu les hommes à Sa Résurrection ? La Lumière du Fils de l'Homme, la Lumière de Dieu, la Lumière qu'est Dieu, la puissance de la Lumière.

Réjouis-toi et sois humble comme le plus petit des enfants des hommes. En ton cœur, vêts la lumière. La lumière est amour, la lumière est pardon, la lumière est componction.

*[Ch] Ce qui est redoutable, c'est que je peux retomber très bas après avoir vu la Lumière.*

[LE SEIGNEUR] Porte ton regard toujours vers le Très-Haut et tu ne risqueras pas de tomber, mais il faut à l'homme la vigilance de l'amour. Seuls la prière, la méditation, l'abandon permettent à l'homme de rester

---

4) Cf. [Mt 6, 22]

en la demeure. La matière est envahissement, le monde est enlissement, c'est pourquoi sans cesse il y a un combat. L'homme n'est vulnérable que parce qu'il ne prie pas. La prière est la porte ouverte sur le Royaume. Avance, tes pas dans les Miens et, dans une même cadence, l'homme ne peut chuter. Unissez votre cœur au Mien et vous resplendirez l'amour.

À chacun est donné un chemin, à chacun est donné une voie. S'il prend la clé, il trouvera la voie qui lui est assignée, mais encore faut-il qu'il prenne la clé. Cette clé, il la trouve dans les Écritures et cette clé est le Cœur de votre Dieu Un et Trine.

Pénétrez les mystères, ils ne sont qu'amour ; autrement dit, il n'y a pas de mystères lorsque le cœur est ouvert à l'Amour. Gardez le cœur ouvert et vos yeux verront ce qui est impossible pour votre entendement humain. Pénétrez le mystère de l'immensité et l'immensité vous habitera. Il n'y a pas de demeures qui soient closes lorsque votre cœur reste grand ouvert aux réalités du Ciel. Mais il vous faut faire taire en vous l'impossible et la petitesse car tous deux sont manque de foi.

Si vous croyiez en Moi, vous feriez les œuvres que Je vous ai montrées<sup>5</sup>, vous accompliriez en Mon Nom tout ce que Je vous ai montré et appris. Si vous croyiez en l'Écriture, vous accompliriez ce que Je vous ai démontré et enseigné. Seul l'amour fait des miracles, l'amour et la certitude d'être relié à Moi. Croyez en Moi et vous aurez la vie, croyez en Moi et vous verrez, croyez en Moi et vous serez rassasiés et vous rassasiez vous aussi et le monde, votre monde, deviendra lumière.

Ce temps est un temps d'anéantissement de votre moi orgueilleux. Ce temps est un temps pour vous ouvrir aux réalités d'en-Haut et pour entrer dans la confiance.

Vous êtes devant Moi. C'est le temps du choix : le temps du oui à votre Dieu. Entrez dans la lumière avec Moi, venez à Moi et prononcez-Moi votre oui, votre oui à L'AMOUR QUE JE SUIS.

Le voici, le temps du oui à l'Amour.  
Choisissez la Vie et vous vivrez.

---

5) Cf. [Jn 14, 12]